



Berner Kids Day 2022



Vom Elternbeirat
Wir sind für Dich
und Deine Eltern da!

Unter dem o.g. Motto fand (auf Initiative des Elternbeirats) im Faschingsmonat Februar 2022 in allen Klassen der Berner Schule jeweils ein besonderer Aktions-Kindertag statt.

Die Kinder wurden für ihre Stärke im Umgang mit der Pandemie und den Corona Maßnahmen (Masken, Testing, Kontakteinschränkungen) gelobt und bei der Gelegenheit ein bisschen über den Kindertag und Faschingsbräuche philosophiert.



Als kleine Freude zwischendurch – bis endlich wieder richtige Schulfeste möglich sind – gab es einen lustigen Faschings-Muffin und ein buntes Geschenktütchen für jedes Kind mit der Botschaft, dass der Elternbeirat immer helfend und motivierend zur Seite steht.



Die Kinder haben sich auf ihre Weise mit klatschen und „Daumen hoch“- Zeichen ganz herzlich beim EB bedankt.



Als kleine Überraschung wurden zudem auch zwei leckere Dankeschön-Kuchen pro Woche in's Lehrerzimmer gereicht und daraufhin prompt gleich „Berner Teachers Days“ für den Februar 2022 ausgerufen.

Die Aktion „Berner Kids Day“ war ein voller Erfolg und wir sind wirklich stolz auf den guten Zusammenhalt an unserer Berner Schule.

Im Namen aller helfenden EB's und KES :

Anja Fändrich (EB-Vorsitzende)

